

Sektion Basel

Jahresbericht 2022

Der Vorstand der Sektion Basel blieb ein weiteres Jahr unverändert Präsident Hans Röthlin, Vize Erich Borer, Kassier Toni Hänggi

Obwohl wir die Mitgliedschaft dem Corona-Virus strikte verweigert haben, bestimmte es zeitweise immer noch das Vereinsgeschehen!

Runde und halbrunde Geburtstage im Jahr 2022 (Jubilarinnen und Jubilare):

70 Jahre: Neuhäusler Richard, Stirnimann Marcel, Rhyner Ernst

75 Jahre: Schmutz Monika, Borer Yvonne

80 Jahre: Eberle Antoinette, Schneider Susanne, Mülhauser Yvonne

Röthlin Hans, Röthlin Karin, Hänggi Marie

85 Jahre: von Arx Rolf, Mülhauser Roger

90 Jahre: von Arx Daisy

Mitglieder:

iviitgiicuci .		1	1	
Bestand	Ehemalige	Ehemalige Aktive	Witwen von	Total
	Aktive	(Männer)	ehem. Aktiven	
	(Frauen)			
01.01.2022	4	43	6	53
Neu pensioniert :				
Pizala Heribert		1		
Hermann Karin	1			
Rebsamen Urs		1		
Gamp Daniela	1			
Burri Doris	1			
Verstorben :				
Thommen Christian		-1		
Brütsch Rita			-1	
31.12.2022	7	44	5	56



Anlässe

Frühlingsfest der Pensionierten am 17. Mai 2022 (39 Teilnehmende)

Zweimal mussten die Weihnachtsfeiern wegen der Covid-19 Pandemie verschoben werden.

Mit einem Frühlingsfest im Hotel Restaurant Rössli in Allschwil haben wir dies nachgeholt.

Wir liessen deshalb das Hauptmenü getrennt auf zwei Tellern servieren.

Teller 1 für die entgangene Weihnachtsfeier **2020** *Kalbfiletmedaillon, Steinpilzsauce, Spätzli, Gemüse*



Teller 2 für die verschobene Weihnachtsfeier **2021** *Rindfiletmedaillon mit Bearnaise Sauce, Kartoffelgratin und Marktgemüse*

Alles war schön angerichtet und hat sehr gut geschmeckt bei einem freundlichen und zuvorkommenden Service.

Von den Altlasten befreit konnten wir uns anschliessend bereits auf die Planung und Vorbereitung des Weihnachtsessens **2022** vom 14. Dezember konzentrieren !

Schwarzbuebe-Rundfahrt vom 20. Oktober 2022 (14 Teilnehmende)

Tagesfahrt mit einem Kleinbus von Birseck-Reisen mit Start in Basel nach Liestal – Büren – Seewen – Nunningen – Büsserach – Passwang – Oensingen mit Heimfahrt via Langenbruck - Waldenburg zurück nach Liestal und Basel.

Velomuseum Nunningen / Führung und Besichtigung:

In lebhafter Art und Weise erklärt uns der 90-jährige Gründer Urs Hänggi die Entstehungsgeschichte des Fahrrades anhand von Velos aus allen wichtigen Epochen.

Anschliessend wird uns von Urs Hänggi und seiner Frau Berta vor dem als Museum umgebauten Stall ein Apéro serviert.











Einige Eindrücke vom Velomuseum in Nunningen, Kanton Solothurn.

Nach dem Mittagessen im Restaurant Traube in Büsserach erfuhren wir von unserem Kassier Toni Hänggi, ein echter Schwarzbube aus Nunningen, Besonderheiten und Geschichten vom Schwarzbubenland. Die Bezeichnung «Schwarzbube» stamme vermutlich vom Verb «schwärzen», d.h. schmuggeln und sei zur Revolutionszeit entstanden, als das Land an Frankreich grenzte.

Nach der Fahrt über den Passwang nach Oensingen hatten wir im Café Knaus die Qual der Wahl, den passenden Kuchen zum Kaffee zu finden! Zum Glück hatten wir beim Mittagessen in Büsserach in weiser Voraussicht auf ein Dessert verzichtet!

Terminkollisionen und viele Krankheitsfälle haben die Durchführung dieser Rundfahrt erschwert und zeitweise in Frage gestellt. Das hat schliesslich dazu geführt, dass wir in letzter Minute im Einvernehmen mit Birseck-Reisen auf einen Kleinbus mit 20 Sitzplätzen umgestellt haben, was bei den heutigen modernen Fahrzeugen kein Nachteil ist.





Weihnachtsfeier vom 14.12.2022 im Grotto vom Restaurant Hofmatt, Münchenstein (35 Teilnehmende)



Auch in der Region Basel lässt es sich gut in einem GROTTO feiern

Einerseits konnten viele Neu-Rentner zu diesem beliebten Treffen in einem feierlichen, aber gemütlichen Rahmen willkommen geheissen werden. Anderseits fehlten wegen Krankheiten, Terminkollisionen oder aus Vorsicht wegen Corona doch mehrere «Stammgäste».

Meine Hoffnung besteht darin, dass die jährliche Weihnachtsfeier in dieser oder ähnlicher Form weitergeführt wird. Nach 16 Jahren Präsident und nach meinem 80. Geburtstag richtet sich mein Ausblick im neuen Jahr 2023 nach einem Nachfolger.

Besten Dank für das Vertrauen und die vielen positiven Rückmeldungen über meine Vereinsführung in all den Jahren. Mein besonderer Dank geht an meine Kollegen vom Vorstand für ihre Unterstützung und Mitarbeit.

Hans Röthlin, Präsident.